



La presidenta regional y la ministra de Empleo asisten a una muestra de los trabajos que se realizan en los Centros Propios de Formación

Cifuentes afirma que ahora más que nunca es necesario mantener la política económica que ha contribuido a crear empleo

- Destaca que el 81,7 por ciento de los trabajadores de la región tiene contrato indefinido, según datos de la EPA
- El paro se redujo en la Comunidad en 46.297 personas durante el año pasado y se crearon 107.411 nuevos empleos
- Las políticas de empleo contarán con un presupuesto de 400 millones de euros durante 2016, un 27,7% más

27 de enero de 2016.- La presidenta de la Comunidad de Madrid, Cristina Cifuentes, ha afirmado hoy que “ahora más que nunca es necesario mantener el pulso reformista y la política económica que ha hecho posible que España pasara de la recesión al crecimiento y de la destrucción a la creación de empleo”.

“Esto es lo que los españoles han pedido mayoritariamente en las urnas: que se mantenga, de la mano de un Gobierno formado en torno a la fuerza política más votada, la senda de crecimiento y creación de empleo que nunca debimos perder. Y que, por tanto, no se pongan en riesgo millones de empleos con experimentos radicales que ya han fracasado en España y en otros países”, ha manifestado.

Cifuentes ha hecho estas afirmaciones tras asistir, junto a la ministra de Empleo y Seguridad Social, Fátima Báñez, a una muestra celebrada en la Real Casa de Correos de las actividades de los cinco Centros Propios de Formación de la Comunidad de Madrid, recientemente reconocidos como Centros de Referencia Nacional.

En su intervención, la presidenta regional ha destacado que cuatro de cada cinco trabajadores madrileños tienen un contrato indefinido, lo que sitúa a Madrid como la Comunidad con mayor estabilidad laboral de España con un 81,7 por ciento de empleos de este tipo, según los datos de la última Encuesta de Población Activa (EPA).



Además, ha señalado que en los últimos doce meses, en la región se firmaron un total de 2.168.697 nuevos contratos, un 15 por ciento más que en el mismo período del año anterior. Además, el paro descendió un 9,28%, la mayor bajada de toda la serie histórica, y hoy hay 46.297 desempleados menos que hace un año después de que se crearan 107.411 empleos, uno de cada cinco de todos los generados en España.

Ha destacado asimismo que en Madrid ya se está diseñando “una hoja de ruta, junto con los interlocutores sociales, que favorezca la reducción del paro y la creación de nuevos empleos”, en referencia a la Estrategia de Madrid por el Empleo “que reformulará las políticas activas de empleo, para adecuarlas a las necesidades reales de empresas y trabajadores”.

Este acuerdo, que el Gobierno regional espera presentar en las próximas semanas, estará dotado este año con 400 millones de euros, lo que supone un incremento del 27,7%, según ha indicado la presidenta regional, que ha añadido que en Madrid existen “452.352 razones por las que seguir trabajando día a día, que son las 452.352 personas que todavía necesitan un empleo”.

ACTUACIONES INNOVADORAS EN MATERIA DE FORMACIÓN PROFESIONAL

El objetivo de los Centros Propios de Formación de la Comunidad de Madrid es programar y llevar a cabo actuaciones de carácter innovador, experimental y formativo en materia de formación profesional, y que sirvan de referente al conjunto del Sistema Nacional de Cualificaciones y Formación Profesional.

Cada uno de estos cinco Centros está especializado en una Familia o Área Profesional: Tecnologías del Frío y Climatización (Moratalaz), Tecnologías de la Información y las Comunicaciones TIC (Getafe), Edificación y Obra Civil (Paracuellos), Electricidad, Electrónica y Aeronáutica (Leganés) y Administración, Seguros y Finanzas (Fuencarral). De esta forma, la Comunidad se sitúa a la cabeza de España en cuanto al número de Centros de Referencia Nacional, que son un total de 23 en todo el país.

La presidenta regional ha destacado “la calidad y la adaptación de lo que se enseña a la realidad del mercado laboral” de los “590 cursos al año, que benefician a más de 9.000 alumnos en cada programación formativa, dentro de las 181 especialidades que se ofertan”.